

Nicolás Maduro appelle les mouvements sociaux à défendre les gouvernements progressistes de la région



Caracas, 12 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a appelé tous les mouvements sociaux d'Amérique latine et des Caraïbes à rejoindre la bataille contre l'offensive de la droite visant à renverser les gouvernements progressistes de la région.

Le chef de l'État vénézuélien a expliqué que le président étasunien Barack Obama a lancé une initiative pour améliorer les relations de la Maison Blanche avec la région, mais que le Pentagone et les troupes étasuniennes du Commando Sud, qui opèrent dans les Caraïbes, sont en train de préparer des actions de déstabilisation en coordination avec le patronat de la région.

Nicolás Maduro a expliqué que l'offensive qui vise les gouvernements progressistes est menée à l'échelle régionale et que c'est par une contre-offensive à cette échelle que vont répondre les mouvements révolutionnaires et progressistes latino-américains et caribéens.

Le leader bolivarien a dénoncé les tentatives de coup d'État au Brésil, en Équateur et au Salvador et il a lancé un appel à protéger les gouvernements engagés dans le processus d'intégration régionale.

À ce sujet, Nicolás Maduro a évoqué la réunion extraordinaire de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, qui s'est tenue à Caracas et il a rappelé que les ministres des Affaires étrangères de ce bloc régional ont décidé d'organiser des journées de soutien aux gouvernements menacés par l'offensive de la droite.

Le leader bolivarien a souligné le rôle joué par cette organisation régionale. Il a déclaré :

« L'ALBA se place à l'avant-garde de la lutte pour dénoncer le « Plan vautour » visant à détruire les processus progressistes, indépendantistes, révolutionnaires, populaires et nationalistes du continent. Maintenant, ils essaient de renverser Lula et Dilma avec des plans de coup d'État. Ils ont essayé de renverser la présidente Cristina, ils n'ont pas pu, ils ont essayé et ils essaient aujourd'hui de renverser le président Rafael Correa toujours avec des plans de coup d'État. Ce sont les leaders d'une nouvelle ère américaine et ils ont la légitimité que leur ont conféré leurs peuples, c'est pourquoi l'ALBA se place à l'avant-garde de cette bataille. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/65554-nicolas-maduro-appelle-les-mouvements-sociaux-a-defendre-les-gouvernements-progressistes-de-la-region>



Radio Habana Cuba